



GARY DORNING/LA TROMPETA

Surgiendo de la clandestinidad

Cómo se está ejecutando hoy en día una estrategia secreta de la Segunda Guerra Mundial

- Gerald Flurry
- [6/8/2024](#)

El fabricante de automóviles y armas Rheinmetall armó a Alemania en dos guerras mundiales. Entre esas guerras, se vio obligado a operar en la clandestinidad. Ante la prohibición del Tratado de Versalles de probar armas en Alemania, Rheinmetall cooperó con Rusia para probar su armamento en el extranjero. Esto permitió el ascenso de Adolfo Hitler y el dominio militar alemán.

En 1944, los líderes de las SS ordenaron a Rheinmetall y a otros *queregresaran* a la clandestinidad. Las actas de reunión se mantuvieron clasificadas hasta 1996 y aún así la mayoría de los medios de comunicación las ignoraron. *Pero Rheinmetall siguió estas órdenes y ¡ahora está saliendo de la clandestinidad!*

Es hora de que prestemos atención ¡es casi demasiado tarde!

PT

Rheinmetall es el contratista militar más grande de Alemania, y su negocio está floreciendo. Desde que Rusia invadió Ucrania en 2022, el precio de las acciones de la empresa se ha multiplicado por más de cinco. Se espera que su valor supere los 10.800 millones de dólares este año fiscal. Recientemente recibió un pedido de las fuerzas armadas alemanas para suministrar hasta 123 vehículos de infantería con armamento pesado por valor de casi 3.000 millones de dólares. Rheinmetall espera una lista de pedidos pendientes de los miembros y aliados de la otan por valor de 65.000 millones de dólares para finales de este año.

Rheinmetall lleva décadas preparándose para este momento. Está orgullosa de sus numerosas innovaciones militares. Su página web dice: "Rheinmetall es un líder mundial de la industria con gran experiencia en el dominio de todo el sistema de armas y municiones. (...) Rheinmetall combina con éxito tecnologías de clase mundial en materia de armas, municiones, cargas y espoletas para ofrecer soluciones precisas y eficaces contra las amenazas enemigas". Entre los logros de los que presume se encuentran: "el tanque de combate más eficaz del mundo", el Leopard 2; "una innovadora nueva generación de munición con mayor alcance"; sistemas de armas láser de última generación; y "el tanque principal de combate más avanzado del mundo", el Panther KF51.

Hace unos 80 años, Rheinmetall ayudó a producir otro tanque Panther para Adolfo Hitler. ¡Ni siquiera se molestó en cambiarle el nombre! *¿Debemos simplemente suponer que este fabricante de armas cambió de opinión?*

La clandestinidad

Rheinmetall ha amasado un portafolio impresionante a lo largo de los años. Pero si lo comparamos con otros fabricantes de armas a escala mundial, queda por detrás de los más grandes, en su mayoría estadounidenses. Eso se debe en parte a que ha tenido que volar bajo el radar para no levantar sospechas. Pero ha llegado su hora de ascender.

“Necesitamos grandes empresas en Europa”, señaló el director general de Rheinmetall, Armin Papperger, en una entrevista concedida al *Financial Times* el 1 de abril. Instó a los países europeos a forjar grupos de defensa más grandes y especializados para competir con sus rivales en Estados Unidos.

En muchos aspectos ya están igualando y, en algunos casos, superando los estándares de calidad de EE UU. Por eso, una entidad que ha optado por utilizar a Rheinmetall como proveedor es el ejército de EE UU.

¿Cómo es posible?

Todo se está desarrollando según un plan bien calculado.

Hacia el final de la Segunda Guerra Mundial, los líderes nazis y los industriales se reunieron para prepararse para una inevitable derrota militar. Un espía francés asistió a una de estas reuniones y filtró los detalles a los Aliados. La reunión se celebró el 10 de agosto de 1944 en el Hotel Rotes Haus de Estrasburgo, Francia. Entre los dirigentes industriales presentes se encontraba un representante de Rheinmetall.

Piense en esto. ¡Los Aliados sabían en 1944 que los nazis tenían planes exhaustivos! Aun así, poco después de la guerra, entregaron el proceso de desnazificación a las *autoridades alemanas* y permitieron que Alemania se remilitarizara. Después, ¡mantuvieron los planes clandestinos de los nazis como un secreto bien guardado durante 50 años!

Sólo en 1996 —*después* de que Alemania se hubiera remilitarizado y reunificado— EE UU desclasificó la información. Para entonces, a la mayor parte del mundo no le importaba.

La Trompeta ha sido la única fuente que ha sacado a la luz el informe en repetidas ocasiones. La mayoría de los medios de comunicación lo ignoran hasta el día de hoy.

Observe lo que el diario británico *Daily Mail* escribió al respecto en 2009: “El papel está envejecido y frágil, las letras mecanografiadas se desvanecen lentamente. Pero el informe EW-Pa 128 de la Inteligencia Militar de EE UU es tan escalofriante ahora como el día en que fue escrito en noviembre de 1944”.

¡Realmente *escalofriante*! Y lo es aún más si se entiende que estos planes secretos se han realizado meticulosamente y están a punto de afectar a todo nuestro mundo! *¿Por qué los medios de comunicación no informan sobre esto?*

El informe dice así: “A partir de ahora la industria alemana también debe darse cuenta de que no se puede ganar la guerra y de que debe tomar medidas para preparar una campaña comercial de posguerra. Cada industrial debe establecer contactos y alianzas con empresas extranjeras, pero esto debe hacerse individualmente y sin levantar sospechas”. Querían que esto fuera *secreto* y totalmente clandestino. ¡Eso es exactamente lo que ha hecho Rheinmetall!

¿Cómo pasó Rheinmetall a la clandestinidad? Su página web dice lo siguiente sobre sus actividades después de la guerra: “Rheinmetall AG quería dedicarse al transbordo de carbón, coque, grava, arena, yeso y carga general. Después de la Segunda Guerra Mundial, Düsseldorf [sede central de Rheinmetall] anunció su intención de enfocarse en actividades civiles para utilizar sus capacidades: un proyecto cuya rentabilidad era, cuando menos, dudosa. Aun así, el consejo de administración se mantuvo inflexible y creó el departamento ‘T/V (‘transporte e instalaciones de carga’) y grúas móviles”.

Pero Rheinmetall sólo dejó de producir armas por poco tiempo. En la década de 1950, reactivó su rama militar. Luego aumentó sus exportaciones para convertirse poco a poco en una potencia industrial. ¡Hoy se prepara para armar a una superpotencia europea dirigida por Alemania!

Puede ver de *este* ejemplo que ¡su plan se está cumpliendo!

La lista completa de los industriales que asistieron a esa reunión de 1944 está impresa en mi folleto *Germany's Conquest of the Balkans* [La Conquista de los Balcanes por Alemania; disponible en inglés]. Es uno de los pocos lugares donde se puede leer el informe. El folleto ofrece más detalles; muestra cómo esto está afectando a Alemania actualmente y cómo estas élites ejecutan sus planes, con terribles consecuencias. Lo animo a que solicite un ejemplar gratuito.

Algunos de los otros industriales que pasaron a la clandestinidad siguen llevando el mismo nombre que llevaban en la Segunda Guerra Mundial. (Vea en *laTrompeta.es* nuestra infografía de *la Trompeta* de abril de 2019 “Las raíces del poder militar alemán”). Pero aquellas empresas cuyos nombres fueron cambiados aún pueden ser rastreadas. Puede encontrar dónde se encuentran y ver lo poderosas que son. Muchas han vuelto a producir armamento, al menos parcialmente. Y a medida que la industria armamentista se hace más lucrativa, podemos esperar que dediquen cada vez más energía a este campo.

Es importante señalar que la mayoría de los alemanes no conocen estos planes. Pero el pueblo alemán tiene una historia de

dejarse arrastrar por este terrible sistema. En los últimos 1.500 años formaron parte del Sacro Imperio Romano, que suprimió brutalmente la oposición y torturó y mató a millones de personas. Después, los alemanes siguieron a sus líderes a dos guerras mundiales. El pueblo alemán tiene una culpa colectiva, pero también es víctima de este siniestro sistema. Debemos tenerlo en cuenta. Ellos también necesitan ser advertidos, al igual que EE UU, Gran Bretaña y la nación judía en Oriente Medio.

Una advertencia ignorada

En un programa de radio, el 9 de mayo de 1945, *un día después* de que Alemania se rindiera en la Segunda Guerra Mundial, Herbert W. Armstrong hizo una profecía sorprendente. “¡Tenemos que despertar y darnos cuenta de que ahora mismo es el momento más peligroso de la historia nacional de EE UU, en lugar de suponer que ahora tenemos paz!”, advirtió. “Lo que la mayoría no sabe es que los alemanes tienen *sus* planes para ganar la batalla de la paz. (...) Nosotros no entendemos la *minuciosidad* alemana. Desde el comienzo mismo de la Segunda Guerra Mundial, han considerado la posibilidad de perder este segundo asalto, como perdieron el primero, y han planeado cuidadosa y metódicamente, en tal eventualidad, el tercer asalto: ¡la Tercera Guerra Mundial! Hitler ha perdido. Esta ronda de guerra, en Europa, ha terminado. Y los nazis han pasado ahora a la clandestinidad. (...) Ellos planean volver y ganar en el tercer intento”.

El Sr. Armstrong proclamó esta advertencia durante toda su vida, incluso mientras el plan real permanecía en secreto. En 1981 escribió: “De lo que el mundo no se da cuenta es de que, de manera encubierta, la planificación secreta avanza furiosamente, sin cobertura mediática y sin que el público se entere. Pero de repente, inesperadamente, como revela la profecía bíblica, el mundo entero se sorprenderá y quedará atónito, al saber que una nueva tercera superpotencia ha aparecido de repente en la escena mundial: una resurrección del Sacro Imperio Romano medieval...” (Carta a los colaboradores, 27 de diciembre de 1981).

Lo que describió el Sr. Armstrong está profetizado en Apocalipsis 17, al cual se refirió repetidamente.

El versículo 8 dice: “La bestia que has visto, era, y no es; y está para subir del abismo e ir a perdición; y los moradores de la tierra, aquellos cuyos nombres no están escritos desde la fundación del mundo en el libro de la vida, se asombrarán viendo la bestia que era y no es, y será”.

“Abismo” no es la mejor traducción; *bajo tierra* sería mejor. Esta profecía describe este poder dirigido por Alemania como una bestia que “era y no es, y será”. Parecía haber desaparecido, ¡pero sólo había estado bajo tierra! ¡Y *ahora* está resurgiendo!

En esta última resurrección, formará el corazón de un próximo superestado europeo (versículos 12-13).

Rheinmetall forma parte de todo un sistema que ha estado planeando este resurgimiento desde el final de la Segunda Guerra Mundial.

Aún más sorprendente es que esta profecía revela que su plan tendrá éxito, por mucho que queramos ignorarlo. Todo se cumplirá, y no tenemos mucho tiempo para esperar.

Lo más asombroso de todo es que estos acontecimientos conducirán a este imperio maligno a un enfrentamiento ¡con Jesucristo Mismo! (versículo 14). ¡Él destruirá esta última resurrección del Sacro Imperio Romano y traerá la paz mundial al pueblo alemán y al mundo entero!